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	[image: ]Очередное заседание фракции КПРФ в Законодательном Собрании Ростовской области, на котором депутаты обсудили вопросы повестки дня шестого заседания Законодательного Собрания Ростовской области пятого созыва, началось с выступления министра жилищно-коммунального хозяйства Ростовской области С.Б.Сидаша по вопросу «О создании в Ростовской области условий для реализации новой системы финансирования капитального ремонта многоквартирных домов».


	 





	

	Как отметил министр,  большая часть жилищного фонда Ростовской области имеет значительный износ, более 30% домов требуют капитального ремонта. Эту задачу, по его словам, не решить без создания новой системы, без запуска механизма, который прописан в новом областном законе о капитальном ремонте, в региональной программе капитального ремонта.


	

	В соответствии с федеральными и областными законодательными актами скоро в платежках собственников жилых помещений появится новая строка «За капитальный ремонт дома»: жители Дона будут ежемесячно вносить плату региональному оператору - в фонд ремонта общего имущества в многоквартирных домах так же, как сейчас платят за свет, газ и воду. Размер взноса в Ростовской области на 2014 год определен в размере 6 руб. 20 коп. на один квадратный метр общей площади помещения в многоквартирном доме (постановление Правительства Ростовской области от 27 июня 2013 г. N 407), и этот показатель в дальнейшем будет расти. Помимо взносов с населения будут взимать еще и проценты, уплаченные собственниками таких помещений в связи с ненадлежащим исполнением ими обязанности по уплате взносов на капитальный ремонт.


	

	Причем нет никакой гарантии, что именно ваш дом будет отремонтирован. То, что здание включат в региональную программу, - это несомненно (нужны же плательщики), но вот отремонтируют ли когда-нибудь - это большой вопрос...


	

	Внедрением фонда ремонта общего имущества многоквартирных домов власть делает очередной шаг по перекладыванию на плечи граждан всех затрат по содержанию жилого фонда. Мало того, что люди содержат инженерные коммуникации от центральных сетей до внутриквартирного оборудования, теперь еще и надо платить за приведение жилья в пригодность для проживания в нем. Такие действия находятся в русле проводимого Путиным и Медведевым антинародного курса на фактическое разрушение базовых отраслей экономики, включая жилищно-коммунальную сферу. Как результат -  растут тарифы на услуги ЖКХ, повышаются цены на энергоносители, что в такой большой и холодной стране, как Россия, граничит с преступлением и, по существу, является государственным рэкетом в пользу зарубежных и российских олигархов. Положение миллионов семей осложняется галопирующими ценами на продовольствие, горючее, лекарства.


	

	И это на фоне социального расслоения, достигшего невиданных масштабов.  Правительство признаёт шестнадцатикратный разрыв в доходах между 10% самых богатых и 10% самых бедных граждан. Независимые исследователи утверждают, что реальный разрыв вдвое больше.  Оплата услуг ЖКХ должна рассчитываться с учетом возможности граждан производить такую оплату без ущерба для своих потребительских нужд. Новая же система вытягивания денег из жильцов – к тому же, с надолго отложенным сроком исполнения, -  этому основополагающему требованию не отвечает. В результате – граждане вынуждены отказывать себе в потреблении товаров и услуг, предусмотренных Федеральным Законом о потребительской корзине, повышается социальная напряженность.


	

	«Народ справедливо возмущается», - заметил в ходе обсуждения сообщения С.Б.Сидаша депутат В.Г.Булгаков, секретарь-координатор Ростовского обкома КПРФ. «Не создается ли очередная финансовая пирамида? Существует ли система страховки региональных операторов, не разворуют ли эти деньги»? – выразил министру сомнение секретарь-координатор Ростовского обкома КПРФ депутат В.М.Карпенко. Руководитель фракции коммунистов, секретарь Ростовского обкома КПРФ Е.И.Бессонов напомнил о том, что реальная зарплата большей части населения области составляет 10 – 15 тысяч рублей в месяц, при этом общая задолженность в регионе за дорожающие услуги ЖКХ растет. «Не получится ли так, - задал докладчику вопрос депутат, - что, переложив ответственность с государства на граждан, вы просто увеличите количество должников по оплате услуг ЖКХ, а проблемы с ремонтом многоквартирных домов так и не решите»? Четкого ответа не последовало.


	

	На заседании фракции рассматривалась также проблема влияния на образовательный уровень  жителей Ростовской области ликвидации Ростовского военного института ракетных войск и Новочеркасского высшего военного командного училища связи. В результате вывода бюджетных учебных мест, как отметил депутат Е.И.Бессонов, «четыре тысячи молодых людей ежегодно не получат возможности получить высшее образование». «Как мы можем это компенсировать»? - обратился руководитель фракции с вопросом к представителю Министерства общего и специального образования Ростовской области. Ответ был сведен к тезису о том, что реальных рычагов для изменения ситуации у донских чиновников нет, решение проблемы находится за пределами области – в Министерстве обороны. И вообще – в соответствии с реформой образования будет продолжена линия на сокращение количества студентов вузов.


	

	- Умные люди теперь не нужны? – последовала реплика депутата.


	

	- Нужно качество образования, учиться должны люди мотивированные, знающие, зачем пришли в вуз, - был ответ. - Повлиять на количество бюджетных мест у нас нет полномочий…


	

	Но о каком качестве образования может идти речь, если, как отметил депутат В.Г.Булгаков, на занятиях присутствует 5 - 10 человек из нескольких десятков – студенты, получающие мизерную стипендию, вынуждены покидать учебную аудиторию, чтобы заработать на жизнь. Уровень подготовки сегодняшнего специалиста зачастую желает быть лучше. Развал образовательной системы начался со введения негосударственных вузов: их главная задача – только лишь выдать диплом, в результате на рабочие места приходят неучи, поэтому надо закрывать такие вот частные учебные заведения.


	

	Итог дискуссии подвел депутат-коммунист Е.И.Бессонов: «Стране нужны грамотные специалисты, и мы будем делать все возможное для этого». Фракция КПРФ, в частности, подготовит Обращение к Президенту Российской Федерации по вопросу восстановления ликвидированных военных вузов.


	

	Фракцией принято решение: рекомендовать Министерству общего и профессионального образования Ростовской области продолжить взаимодействие с федеральными органами государственной власти в части возмещения образовательного потенциала, уменьшенного в связи с ликвидацией военных училищ.


	

	На заседании был рассмотрен важный вопрос, напрямую связанный с продовольственной безопасностью страны, – как идет подготовка к весенним полевым работам на Дону, где озимые культуры посеяны на площади 2 млн. 200 тысяч га, а яровыми предстоит засеять площадь около 2 млн 325 тысяч га?


	

	Начальник управления земельных отношений, растениеводства и технической политики АПК Минсельхозпрода Ростовской области А.Е.Лукиенко проинформировал депутатов фракции о том, что 97% посевов озимых находятся в хорошем и удовлетворительном состоянии. В хозяйствах Дона накоплено 82,4% от необходимого весной объема удобрений; готовность техники – 95-96%. Засыпано семян зерновых и зернобобовых культур для ярового сева 98,8% от потребности. Ранние яровые уже посеяны на площади, превышающей 20 тысяч га.


	

	Однако, и на это обратил внимание депутат-коммунист В.М.Карпенко, тревожит ситуация с ГСМ. Для проведения весенне-полевых работ требуются 106,3 тысячи тонн дизельного топлива и 17,9 тысяч тонн автобензина. В наличии же в хозяйствах имеется 33 тонны дизтоплива (31%) от потребности и 4,8 тысяч тонн бензина (26,8% от потребности). Так что работать в поле придется, что называется с колес – и это не радует! Маловато запасено элитных семян (6,7% от 8% минимальных по нормативу).


	

	Для проведения весенне-полевых работ 2014 года сельхозтоваропроизводителям области требуется 14,8 млрд рублей, из них потребность в кредитных средствах составляет 8,5 млрд рублей. И вот здесь-то таятся опасные подводные камни: у большей части хозяйств из-за закредитованности имеются проблемы с банками при оформлении кредитов, что грозит срывом намеченных планов работ. Многие земледельцы могут оказаться у разбитого корыта, не закупив ГСМ в необходимых объемах.


	

	Депутат Е.И.Бессонов поднял вопрос, связанный с недостаточными аграрными знаниями у немалой части фермеров и работников вновь созданных хозяйств. Каждый год появляются новшества в сельском хозяйстве – без их внедрения невозможен рост отрасли. По мнению депутата, необходимо законодательно наладить повышение квалификации тружеников села.


	

	Заслушав и обсудив информацию А.Е.Лукиенко, депутаты фракции решили рекомендовать Министерству сельского хозяйства и продовольствия Ростовской области обратить внимание на проведение весенне-полевых работ с полноценным обеспечением горюче-смазочными материалами, семенами, удобрениями, а также на решение вопроса по кредитованию и финансированию сельхозтоваропроизводителей.


	

	В заключение заседания депутатами была выработана позиция по солидарному голосованию по вопросам повестки дня шестого заседания Законодательного Собрания Ростовской области.


	

	В.Владимиров
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